

Orte der Kinderrechte Koblenz 2022

Der diesjährige Ort der Kinderrechte steht unter dem Motto „On- oder offline: jedes Kind hat Rechte!“. Dafür ist durch die Jugendkunstwerkstatt Koblenz e.V. ein mehrtägiges Graffiti-Projekt in den Herbstferien mit Jugendlichen aus dem Umfeld der Jugendkirche X-Ground geplant. Die Jugendlichen können ihre eigenen Erfahrungen zum Thema Medien und Medienschutz einbringen und werden sowohl inhaltlich als auch handwerklich begleitet durch einen Medienpädagogen oder eine Medienpädagogin sowie durch den Grafikdesigner Dennis Nußbaum. Das Graffiti wird schließlich im öffentlichen Raum im Koblenzer Stadtteil Rauental in der Nähe der Jugendkirche präsentiert und bildet somit den Ort der Kinderrechte 2022. Offiziell eröffnet wird er am 20. November zum Tag der Kinderrechte



2010



2013



2015



2017



2021



**Kinder- und
 Jugendbüro Koblenz**



KOBLENZ
 VERBINDET.